



## Oktoberfest Albert – Nüsslein - Ein erfolgreiches Fest

Die Rahmenbedingungen des herbstlichen Oktobers haben es ermöglicht und die vielen fleissigen Hände und Anstrengungen der Mitarbeiterer haben das Oktoberfest zu einer sehr gelungenen Veranstaltung werden lassen. **Hierfür eingehend recht herzlichen Dank an alle Mitarbeiter und Organisatoren.** Über den Tag hinweg haben uns rund 700 Kunden und Geschäftspartner besucht.

Wir sind stolz darauf, dass wir unseren Besuchern unser gesamtes Leistungsspektrum zum Anfassen und Vorführen zeigen konnten. **Der Tag hat bewiesen was vor 4 Jahren begonnen wurde: aus zwei Albert Fahrzeugbau GmbH und Nüsslein Fahrzeugaufbauten GmbH ist EINS geworden.** Davon konnten sich auch die Besucher eindrucksvoll überzeugen. Unsere „großen“ Gäste haben dies sehr gern angenommen und viele Kontakte auffrischt und vertieft. Zwischenzeitlich haben sich auch unsere „kleinen“ Gäste mit dem angebotenen Rahmenprogramm, wie Carrerabahn, Hüpfburg, Minibagger, Seppelhutwerfen, Nagelbaum usw. sichtlich vergnügt.

Gewinnen Sie selbst einen Eindruck von der Veranstaltung und genießen Sie auf unserer Homepage die Impressionen vom Anfang bis zum Ende der Veranstaltung.

Wir bedanken uns hiermit recht herzlich für die Unterstützung aller Geschäftspartner und deren Mitteilnahme an dieser gelungenen Veranstaltung. Wir wissen dies sehr zu schätzen, denn das geht über eine normale Geschäftsbeziehung hinaus und zeichnet Partnerschaften aus und festigt diese.

**Ihr ALBERT - NÜSSLEIN Team, wir halten sie in Bewegung.**